
 

 

Didier Gosuin se réjouit de l’arrivée du deuxième modèle électrique chez Audi 

Brussels 

 

Didier Gosuin, Ministre bruxellois de l’Economie, de l’Emploi et de la Formation professionnelle se 

félicite de l’arrivée d’un deuxième modèle électrique à l’usine Audi de Forest.  

Un an et demi après avoir communiqué sur la production du premier modèle électrique haut de gamme 

d’Audi, l’entreprise allemande vient d’annoncer l’arrivée d’un second modèle en 2019, l’Audi e-tron 

Sportback. 

Cette annonce positionne Bruxelles comme place centrale dans les technologies de pointe liées à la 

mobilité du futur. Ce nouveau modèle confirme et va renforcer les besoins de l’entreprise en matière 

de recrutement et de formation. C’est pourquoi, la Région bruxelloise continuera à travailler en 

partenariat avec Audi Brussels en mettant à disposition ses services publics d’emploi et de formation 

afin de permettre à plus de Bruxellois d’accéder à un métier d’avenir à l’usine de Forest.  
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